
人

件

1 ． ①

② 県行造林について

2 ． ①

②

③ 町長の任期について

3 ． ①

②

③

4 ． ①

②

5 ． ①

②

③ 山びこ住宅について

④ かっぱの湯について

⑤

6 ． ①

②

③ 地域水田農業の改革の基本的な方向及び農作物の病害虫防

除について

西 村 義 隆 議 員 ＬＥＤ電球等省エネ製品の公共建築物等への使用について

町の振興作物としてアピオスを栽培することについて

田 中 一 寿 議 員 老人福祉センターについて

教育委員会の設備について

納税について

通告者

件　 数

一般質問通告書

天 野 秀 実 議 員

橋 本 一 意 議 員

質　　　問　　　者 質　　　　問　　　　事　　　　項

上黒沢町道木戸川５号線について

6

18

遠 藤 武 夫 議 員 国保税等の徴収と納税者の権利などについて

今 野 公 勇 議 員

婦女子の医療充実で母体の健康と少子対策の推進などについて

定住促進団地について

あいさつ運動について

スクールバスの件

小中一貫校について

教育について


